

COMPTE RENDU DE LA CAPL N°1 (INSPECTEURS) LE 15 JUIN 2012

La CAPL d'appel de note des inspecteurs s'est réunie le 15 juin. A l'ordre du jour l'examen des appels de trois collègues (1 GP et 2 FF).

Deux appels portaient sur les appréciations littérales rédigées par le même notateur. La CAPL a considéré que la rédaction n'était pas juste et ne reflétait pas l'engagement professionnel de nos deux collègues ni leur attachement au service public. L'appréciation portait un jugement à priori négatif sur les compétences professionnelles de ces agents.

La CAPL a donc procédé à la réécriture complète des appréciations qui reflètent désormais la réalité. Les représentants de la CGT ont voté pour cette proposition.

Le troisième appel portait à la fois sur la note chiffrée et sur la description des missions remplies en 2011.

Malgré nos interventions, le Président n'a pas souhaité faire évoluer la note chiffrée (qui reste à la note pivot), il a cependant admis partiellement une réécriture sur le descriptif des missions.

Les représentants de la CGT ont voté contre cette proposition.

Hélène SALAT, Patrick DUFOUR